

Sweet dreams

sasu/saku (is da!!!!)^^

Von Calista259

Prolog: Prolog

hallo und willkommen zu meiner neuen ff!
schön, dass ihr hier rein schaut und ich wünsch euch noch viel Spaß beim Lesen.

Prolog

Ich kann mich genau noch an meine Kindheit erinnern. Wer kann das auch nicht? Ich war immer ein liebes, fröhliches, braves, hilfsbereites Mädchen, dass niemanden etwas böses wollte. In der Schule hatte ich immer super Noten und war von der 1-4 Klasse, Klassenbeste. Und so fing mein übel auch an. Meine Klassenkameraden, mit denen ich mich an Anfang gut verstanden hatten, wandten sich gegen mich, weil sie neidisch auf mich und meine Noten waren. Und von heute auf morgen, war ich das Hassopfer numero 1 in unserer Klasse. Ich wurde gehänselt, von jeden herumgeschupst, beleidigt und sie spielten mir auch üble Streiche, bei denen ich das ein oder andere mal fast in Lebensgefahr war. Ja, ich kann mich genau noch daran erinnern, wie ich mich damals gefühlt habe, denn ich habe mich einfach nicht getraut meinen Mund aufzumachen um Tacheles zu reden oder mich zu wehren, bis ich meinen Cousin wieder traf, Sasori! Ich weis noch genau wie ich Eines Tages als mir das alles zu fiel wurde heulend auf einer Bank saß und mich fragte, was ich eigentlich falsch gemacht habe, als plötzlich mein ein Jahr älterer Cousin Sasori vor mir stand und mich mitleidend ansah. Ich weiß heute noch genau, was er zu mir gesagt hatte. " Wenn du dich weiter so behandeln lässt, dann wird es nur noch schlimmer Sakura! Komm mit mir und ich und meine Freunde werden dir helfen!" Ja, genau das hatte er gesagt und ich, ich hab damals mit meinen 9 Jahren meine erste Entscheidung treffen müssen, die ich bis heute nicht bereue.

Sasori hatte Wort gehalten und mich mit zu seinen Freunden gebracht, die mich mit offenen Armen empfangen hatten, besonders Konan hatte mich gleich ins Herz geschlossen, da sie nun nicht mehr das einzige Mädchen in der Gang war, die aus ihr und 9 Jungen bestanden. Sie halfen mir, wo sie nur konnten und schon bald trauten sich meine Mitschüler nicht mehr in meine Nähe, da sie nun wussten, dass ich unter den Schutz der gefürchteten Gang an der Schule beschützt wurde, nämlich von den Akazukis höchst persönlich. Es dauerte nicht lange und ich wurde von den Akazukis aufgenommen und aus den ehemaligen 10 wurden 11 Mann. Zusammen bauten wir viel Scheiße und wir waren bei jeden gefürchtet, sogar bei den Lehrern. Ich weiß nicht aus wie vielen Schulen wir mittlerweile geflogen sind, ich hatte bei der vierten aufgehört zu zählen, aber eins werde ich wohl nie vergessen! Akazuki hatte aus mir einen anderen Menschen, ein anderes Mädchen gemacht. Vorhin habe ich noch gesagt ich wäre ein fröhliches, braves Mädchen und noch so ein Quatsch, tja und heute bin ich das krasse Gegenteil. Nun ihr wollt jetzt wissen wer ich bin?! Na gut, ich will mal nicht so sein und es euch ausnahmsweise mal verraten.

Ich bin Sakura Haruno! Bin stolze 16 Jahre als, wurde vor kurzen wieder von einer Schule geworfen, weil ich eine Schülerin Krankenhausreif geprügelt habe. Aber hey, sie hatte es nicht anders verdient diese Bitch! Sie hat meine große Schwester, die einen angeborenen Herzfehler hat und dazu noch Querschnittsgelähmt ist, beleidigt, und wer meine Familie angreift, der greift auch mich an! Na ja, nun komme ich von meiner Mum aus auf eine olle Privatschule für Streber und Machos und muss eine auf `braves` Mädchen machen, denn sie hatte angedroht, dass, wenn ich mich nicht benehme, dass sie mich in ein Kloster schickt und darauf hatte ich wirklich keinen Bock. Aber was sie nicht ändern kann, ist, ich werde immer ein Gangmitglied der Akazuki bleiben und das ist gut so!

sooo das war der Prolog und ich hoffe er hat euch gefallen!

bis zum nächsten Pitel.

Gruß
Black-hina